



▲燃え上がるやぐらのようす

## 今年一年の無病息災を願って

おねび焼き

1月7日、御所浦町あらうち嵐口地区の漁民グラウンドで、住民の今年1年の無病息災を祈願し「おねび焼き」が行われ、地区住民など80人が参加しました。竹やしめ縄、正月飾りなどで組まれた約5mのやぐらに火がつけられると、一気に燃え上がり、集まった住民たちは、もちを焼いたり暖をとるなどして過ごしました。

また、ぜんざいのふるまいに舌鼓を打つなど、7日正月を楽しんでいました。

## 弁天さまに願いを込めて

新春通詞島ウォーク

1月13日、五和町の二江公民館による「新春通詞島ウォーク」が行われ、通詞島を1周する約4kmのコースに、152人が参加しました。参加者は、コース途中にある、魚のエイに乗って同島に渡来したといわれている弁天様がまつられたさんてんくづ三天宮を参拝し、家内安全・無病息災などの“繁エイ”、恋愛成就と永遠の愛を祈る“エイ縁”、必勝・合格を祈る“エイエイオー”の、『エイ』にちなんだごろ合わせ絵馬に願い事を書き込み、同宮に奉納していました。また、オリジナル商品などが当たる輪投げにも挑戦し、新春の運試しを楽しんでいました。



▲絵馬に願い事を書く参加者

## 日ごろの訓練の成果を披露！

消防出初式

1月13日、「消防出初式」が本渡運動公園陸上競技場で開かれ、市消防団員など約1,200人が参加しました。同式では、整列隊形や規律などの通常点検、放水競技を行い、団員たちは日ごろの訓練の成果を披露。通常点検、放水競技いずれも河浦方面隊が優勝しました。また、アトラクションとして東向寺保育園（本町新休）の園児が“はしご乗り”を披露。子どもたちの威勢の良いかげ声とみごとなはしご乗り、会場からは大きな拍手が送られていました。



▲はしご乗りを披露する園児たち

## プロ野球での活躍を誓う！

山中浩史投手が市を訪問

2012年プロ野球ドラフト会議で、福岡ソフトバンクホークスから6位指名され入団した新和町出身の山中浩史投手（27歳）が12月19日、母校の小・中学校をはじめ地元の福祉施設、市役所などを訪問しました。山中投手は、必由館高校、九州東海大学をへて、昨年まで社会人野球のホンダ熊本に所属。アンダースロー（下手投げ）の投手です。

新和小学校では、集まった全児童134人を前にして「野球が大好きで楽しくて、プロ野球選手なろうと思った。皆さんも好きなことを一生懸命にがんばればきっと夢はかないます」と話され、また、「今日集まっていたいただいた皆さんに球場まで足を運んでいただけるように活躍し、天草のPRになればと思います」と述べられました。



▲活躍を誓う山中さん

◀新和小学校の児童から激励を受けるようす

## 美しいハーモニーに酔いしれて！

あまくさロマンティックファンタジー・アカペラコンサート

天草海道冬フェスタの催しのひとつ「あまくさロマンティックファンタジー 2012・アカペラコンサート」が12月22日、天草市民センターホールで開かれました。九州大学など5大学10チームと、関東を中心に活動するアカペラグループ“むらさきのうえ♪”が出演し、邦・洋楽のヒット曲など息の合った歌声を披露。来場者は、美しいハーモニーに酔いしれていました。



▲息の合った歌声を披露する大学生たち

## たくさんのミカンにニッコリ

ミカン（不知火）の木オーナー収穫祭

ミカン（不知火）の木オーナー制度を実施している大浦地区振興会が1月13日、オーナーを招いて収穫祭を開催し、県内外から約300人が参加しました。同制度は、1本1万円で木の持ち主になり、実ったミカンをすべてもらえるもので、今年で6回目。参加者は、契約した木があるミカン園で鈴なりに実ったミカンの収穫を体験。「初めての収穫体験でも楽しく、早起きして天草に来たかいがありました」と笑顔で話していました。



▲収穫を楽しむ参加者